Bayerischer Eissportverband im BLSV

Kreis 202 Traunstein Sparte Eisstock Bezirk II Süd-Ost

Kreisversammlung am 02.10.2024

Begrüßung durch KO Philipp Weißenbacher

Liebe Vereinsdelegierte, Werte Gäste,

zu unserer heutigen Kreisversammlung darf Ich euch herzlich begrüßen. Ein besonderer Gruß geht an unsere Kreisehrendamenwartin Brigitte Kühnhauser, unseren Kreisehrensommersportwart Josef Kiermaier sowie unseren Ehrenschiedsrichter Andreas Untermayer.

Bestellung eines Versammlungsleiters

Bernd Schweiger wird als Versammlungsleiter vorgeschlagen Genehmigt – Ergebnis:

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Hiermit stelle Ich fest, dass die Einladungen unter Bekanntgabe der vorläufigen Tagesordnung den Vereinen am 02.09.2024 per Mail zugegangen sind. Gleichzeitig wurde die Einladung auf der Homepage bekannt gegeben. Somit ist die Versammlung in ihrer Zusammensetzung beschlussfähig.

Anwesende Vereine - Stimmberechtigte

Es sind bei der heutigen Kreisversammlung Vereine anwesend. Von der Stimmberechtigten Vorstandschaft sind Mitglieder anwesend. Somit haben wir insgesamt Stimmberechtigte.

Genehmigung Tagesordnung

Ich bitte die vorliegende Tagesordnung als Endgültige zu genehmigen

Toten gedenken

Zum Gedenken, an alle verstorbenen Stockschützenkameraden im abgelaufenen Berichtszeitraum, bitte Ich euch von den Plätzen zu erheben.

Bayerischer Eissportverband im BLSV

Kreis 202 Traunstein Sparte Eisstock Bezirk II Süd-Ost

Bericht des KO zur Kreisversammlung am 02.10.24

Liebe Vereinsvertreter, liebe Gäste und erfolgreiche Stocksportler. Dies wird heute nach 18 Jahren als Obmann und 4 Jahre als Beisitzer mein letzter Bericht. Im abgelaufenen Sommer gab es einige Dinge die mir persönlich Angst machen wohin unser Sport gerät. Manipulationen, schlecht hergestelltes Stockmaterial, welche nicht Strafen nach sich ziehen, sondern eine Aufweichung von Maßen und Regeln. SR die bei großen Wettbewerben wie dem Bayernpokal Damen das Regelwerk nicht kennen und falsche Entscheidungen treffen, die den Ausgang maßgeblich beeinflussen. Prüfschiedsrichter, die regelwidriges Material einziehen und dann mit ansehen müssen wie es von der Prüfstelle als in Ordnung wieder ausgegeben werden. Und auch die Bezahlung für diese Prüfschiedsrichter nicht ausgegoren ist. Unsere internationale Führung möchte den Stocksport olympisch machen und tut doch alles, dass am Ende nur ungläubiges Staunen, großer Ärger und Vertrauensverlust entsteht. Ich glaube so kann und darf es nicht weitergehen. Hoffentlich wird die Wintersaison mit der anstehenden Deutschen Meisterschaft Jugend und Junioren am 18./19.01.2025 in Ruhpolding besser. Wir haben uns auf Nachfrage des Deutschen Jugendwartes als Kreis entschlossen uns zu bewerben und haben diese auch trotz der geleichzeitig stattfindenden Biathlonwettbewerbe (eigentlich finden diese eine Woche früher statt) übertragen bekommen. Dass wir eure Unterstützung zur Durchführung brauchen versteht sich eigentlich von selbst. Deshalb meine Bitte. Wenn ihr als Schreiber oder Helfer eingeteilt seid. Unterstützt uns, damit die Veranstaltung wieder ein Erfolg werden kann. Ich werde das Organisationskomitee als Vorsitzender anführen. Dies soll mein Ehrenamtsabschluss im Kreis 202 Traunstein e.V. sein.

Deshalb gestattet mir einen kurzen Rückblick auf die letzten 22 Jahre. Im Jahr 2002 wurde ich zum Beisitzer in die Vorstandschaft des damaligen KO Herbert Grill gewählt. Aufgrund der Tatsache, dass viele Vereine mit der Vorgehensweise des KO nicht einverstanden waren, wurde ich gefragt ob ich mir vorstellen könnte, das Amt des KO's zu übernehmen. In einigen Gesprächen und Zusammenkünften konnte eine funktionierende Vorstandschaft deren Vorsitzenden ich gerne übernommen habe. So wurde ich 2006 KO. Im Folgejahr hatte der Bayerische Eissportverband Schwierigkeiten mit dem Finanzamt und der etwaigen Aberkennung der Gemeinnützigkeit. Die Kreise und Bezirke wurden aufgefordert selbstständige e.V. zu werden. Somit schufen wir eine Satzung welche vom Finanzamt geprüft und für gut befunden wurde. In der Gründungsversammlung am

Bayerischer Eissportverband im BLSV

Kreis 202 Traunstein Sparte Eisstock Bezirk II Süd-Ost

29.02.2008 wurde die Satzung beschlossen und Neuwahlen durchgeführt. 36 Vereine waren damals bei der Gründungsversammlung anwesend, jedoch nur 35 Stimmberechtigt. Nach anfänglichen Zögern eines Vereinsvorstandes unterzeichneten schließlich alle Stimmberechtigten und die Satzung war beschlossen und sie hatte mit einer kleinen Änderung bis heute bestand. Heute nun soll sie wieder geändert werden. Seit der Gründung sind viele Vereine ausgeschieden. Jetzt im Winter scheiden zwei weitere Verein aus, ASV Oberwössen und DJK Traunstein. Somit hat sich die Zahl der Vereine von 35 auf 27 reduziert. Hoffentlich setzt sich dieser Trend nicht weiter fort.

In der Zeit wurde die Jugendarbeit nach vorne getrieben. Dieter Kaiser und Hildegard Bühring haben begonnen, Helmut Schuhbeck und Margarte Sigriner haben nach einer Pause zum Glück übernommen damit die Jugendarbeit weitergeführt werden konnte und jetzt haben wir mit Stephan Fuchs wieder einen erfahrenen Jugendwart in unseren Reihen. Wie wichtig diese ist Arbeit ist, zeigen die Erfolge die natürlich in erster Linie der guten Vereinsarbeit zu verdanken ist. Koordination und Vernetzung der Vereine macht eine breite Basis welche dann auch tollen Spitzensport ermöglicht. Deshalb vielen, vielen Dank an all Jene die sich für die Jugend engagieren.

Zurück zur Gründung. Seit jener Zeit habe Ich Mitstreiter, die mit mir den ganzen Weg gegangen sind. Bernd Schweiger mein Stellvertreter und Sepp Wichtl unser

Kreisschatzmeister. Bei euch Biden möchte ich hiermit herzlich für eure tolle Unterstützung bedanken. Viele Wegbegleiter haben ihr Ehrenamt zur Verfügung gestellt und sind nach wie vor mit Begeisterung beim Sport. Unsere Ehrenwarte Brigitte Kühnhauser und Josef Kiermaier oder unser Schiedsrichterobmann Peter Mayer, den auch eine längere Krankheit nicht aus der Bahn geworfen. Oder wie auch unser Ehrenschiedsrichter Andres Untermayer, der trotz vieler gesundheitlicher Rückschläge nicht den Lebensmut die Freude am Stocksport verloren hat und immer noch als WBL zur Verfügung steht. Ohne die Unterstützung von Diesen und noch vielen anderen Helfern und Förderern, hätte ich das Amt nicht so lange ausführen können. Hatte ich doch auch noch andere Ehrenämter. Die heutige Vorstandschaft ist ein ebenso harmonischer "Haufen" wie zu Beginn meiner Zeit. Doch z

Philipp Weißenbacher Kreisobmann